

Fünfte Runde des Parchimer STADTRADELNs

Parchim. Zum fünften Mal treten die Parchimer*innen für mehr Klimaschutz und Radverkehr in die Pedale. Im Zeitraum vom 10. bis 30. September 2021 können Mitglieder des Kommunalparlaments sowie alle Bürger*innen und alle Personen, die in Parchim leben, arbeiten, einem Verein angehören, eine Schule besuchen oder sonstigen Bezug zur Stadt haben, wieder bei der Kampagne STADTRADELN des Klima-Bündnisses mitmachen und wie im vergangenen Jahr möglichst viele Radkilometer sammeln. Anmelden können sich Interessierte ab sofort online unter www.stadtradeln.de/parchim.

"Ich nehme wieder gerne am STADTRADELN teil, da ich ein begeisterter Hobbyradler bin und den Stellenwert des Radfahrers im Straßenverkehr erhöhen möchte", sagt Christian Brade als Schirmherr der Fahrradinitiative "Schöner Radeln", die in diesem Jahr erneut die Organisation zusammen mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) und der Stadt Parchim übernommen hat. "Beim Fahrradfahren weiß man hinterher, dass man körpereigene Kräfte mobilisiert und die Umwelt geschont hat", bestätigt Parchims Bürgermeister Dirk Flörke. Beim Wettbewerb STADTRADELN geht es um Spaß am und beim Fahrradfahren; vor allem aber darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Und Parchim als Stadt der kurzen Wege ist geradezu prädestiniert dazu, um Alltagswege mit dem Fahrrad statt mit dem Auto zurückzulegen.

Etwa ein Fünftel der klimaschädlichen Kohlendioxid-Emissionen in Deutschland entstehen im Verkehr, sogar ein Viertel der CO₂-Emissionen des gesamten Verkehrs verursacht der Innerortsverkehr. Wenn circa 30 Prozent der Kurzstrecken bis sechs Kilometer in den Innenstädten mit dem Fahrrad statt mit dem Auto gefahren werden, ließen sich etwa 7,5 Millionen Tonnen CO₂ vermeiden.

Jeder kann mitmachen

Jeder kann ein STADTRADELN-Team gründen bzw. einem beitreten, um beim Wettbewerb teilzunehmen. Dabei sollten die Radler*innen so oft wie möglich das Fahrrad privat und beruflich nutzen. Als besonders beispielhafte Vorbilder sucht Parchim auch sogenannte STADTRADEL-STARS, welche demonstrativ in den 21 STADTRADELN-Tagen kein Auto von innen sehen und komplett auf das Fahrrad umsteigen. Diese sollen nach Möglichkeit während der Aktionsphase von lokalen und/oder überregionalen Medienpartnern begleitet werden und über ihre Erfahrungen als Alltagsradler*in in ihrem STADTRADELN-Blog berichten.

Ohne "Netz" geht's auch

Teilnehmer*innen ohne Internetzugang können sich Kilometer-Erfassungsbögen wie im vergangenen Jahr in ausgewählten Apotheken und Geschäften sowie bei den örtlichen Fahrradhändlern – Fahrrad Fricke und Zweirad Nickel – abholen und entsprechend auch wieder abgeben.

Die Stadtpräsidentin Ilka Rohr, der Parchimer Bürgermeister Dirk Flörke und der Landtagsabgeordnete Christian Brade hoffen auch in diesem Jahr auf eine rege Teilnahme aller Bürger*innen, Parlamentarier*innen und Interessierten beim STADTRADELN, um dadurch aktiv ein Zeichen für mehr Klimaschutz und mehr Radverkehrsförderung zu setzen.

Bei Rückfragen steht Herr André Pinnau von der Parchimer Fahrradinitiative "Schöner Radeln" unter Telefon 0176 / 20107194 oder via Mail an parchim@adfc-schwerin.de zur Verfügung.



Zur Info:

Die Kampagne STADTRADELN und die Meldeplattform RADar! sind die idealen Werkzeuge, um Bürger*innen und Kommunalverwaltungen zu befähigen, gemeinsam den Radverkehr vor Ort zu fördern. Über die STADTRADELN-App, die RADar!-App oder einfach von zu Hause am heimischen PC aus können Bürger*innen an der zukunftsfähigen Entwicklung ihrer Kommune teilhaben. Wenn Sie mehr über das STADTRADELN erfahren wollen, besuchen Sie die STADTRADELN-Website unter www.stadtradeln.de.

STADTRADELN ist eine internationale Kampagne des Klima-Bündnisses und wird von den Partnern Ortlieb, ABUS, Stevens Bikes, Busch + Müller, Paul Lange & Co., WSM, Trekkingbike, Hebie sowie Schwalbe deutschlandweit unterstützt.

Nähere Informationen finden Sie zudem auch online auf der stadteigenen Website unter www.parchim.de.

Bildunterschriften:

1.) "Teilnehmer"

Drei Wochen lang können große und kleine Parchimer*innen wieder fleißig Kilometer sammeln und etwas sowohl für die Umwelt als auch für die eigene Gesundheit tun.

2.) "Organisatoren"

Stadtpräsidentin Ilka Rohr (Mitte) und Bürgermeister Dirk Flörke (2.v.li.) hoffen erneut auf viele Teilnehmer*innen.

3.) "Schlüsselabgabe"

Der Landtagsabgeordnete Christian Brade (li.) macht es vor: Autoschlüssel abgeben, KFZ stehen lassen und aufs Fahrrad umsteigen.

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Torsten Schünemann

Kreisstadt Parchim Pressesprecher

Sitz: Rathaus, Schuhmarkt 1, 19370 Parchim, Zimmer 301 Postanschrift: Stadt Parchim, Postfach 15 49, 19365 Parchim

Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111

E-Mail: presse@parchim.de
Internet: www.parchim.de

Social Media: facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/visitparchim | youtube.com/@StadtParchim